

Aksi Memukau Prajurit Kostrad di Kejuaraan Menembak RMP Championship 2023 Level III

Suhendi - INFORMAN.ID

May 6, 2023 - 18:14



PUTRAJAYA MALAYSIA - Kejuaraan menembak antar negara RMP Championship 2023 Level III mengambil tempat di Kelab Menembak Sasaran Shapadu (KMSS), Putrajaya, Malaysia, Team Indonesia hari ini menerjunkan atlet terbaiknya dengan menyelesaikan 14 stage. Sabtu (6/5)

Indonesia salah satu negara yang berpartisipasi dalam kejuaraan tersebut. Kontingen yang terdiri 12 atlet menembak terbaik, salah satunya prajurit Kostrad Kapten Arh Bayu Sekti Wicaksono yang bertugas di Yonarhanud 2 Malang.

Pertandingan Internasional IPSC yang diselenggarakan di Putrajaya Malaysia adalah pertandingan terbesar bagi negara Malaysia. 10 negara mengirimkan atlet terbaiknya.



Kejuaraan menembak ini terencana dengan sangat sistematis. Adapun stage perlombaan terdiri dari Short, Medium dan Long.

Panitia sangat profesional dalam pemeriksaan perlengkapan atlet termasuk senjata yang digunakan. Hal ini sesuai dengan Rule IPSC Internasional.

Range Officer sangat tegas dalam memimpin pertandingan. Aturan dalam tembak reaksi diterapkan sesuai dengan standard internasional.

"Doakan berjalan lancar dan sukses sehingga kami dapat mengharumkan Indonesia di kejuaraan internasional ini dan membawa pulang medali," ungkap Kapten Arh Bayu Sekti.

"Adapun cuaca hari ini di Putrajaya Kuala Lumpur sangat panas. Team tetap semangat membawa nama Merah Putih Indonesia meraih juara," pungkas Kapten Arh Bayu Sekti dalam keterangan via WhatsApp, Sabtu (6/5)

Kejuaraan menembak RMP Open Championship 2023 Level III berlangsung dari tanggal 1 Mei sampai 7 Mei 2023.

Kejuaraan ini masuk dalam Malaysia Book of Records (MBOR) sebagai kejuaraan menembak dengan 780 peserta terbanyak.

Kejuaraan menembak Level III juga pertama kali dilaksanakan di Malaysia dan 9 negara luar berpartisipasi dalam event.

Negara yang berpartisipasi dalam kejuaraan kali ini adalah Malaysia, Thailand, Brunai Darussalam, Indonesia, Thailand, UAE, Hong Kong, Singapura, Turkiye dan Filipina.

Pengumuman pemenang Team Negara sekaligus penutupan di Ballroom Everly pada tanggal 7 Mei 2023 Putrajaya Malaysia. (***)